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２０２３～２０２４年度国際ロータリー会長
ゴードンR.マッキナリー
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 幸 靜

熊 手 幹 彦2023～2024年度国際ロータリーのテーマ

令和５年７月１４日（№．２） No.2407

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「２０２３年度理事就任挨拶並びに

各委員会委員長就任挨拶第1部」

■次回卓話（７月２１日）予定

■前回例会の記録（７月７日）
（7月13日現在）マイロータリー登録率 59.30%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月７日 前々回 ６月２日

会員総数 ７１名

免除会員数（９名中） １名

出席会員数 ４８名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５３名

出 席 率 ６８．０６％

会員総数 ７８名

免除会員数(１２名中） ２名
出席会員数 ４２名

メークアップ ７名

欠席会員数 １７名

合 計 ６８名

修正出席率 ７５．００％

「母子の健康月間」

７日（金）「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会：例会終了後 2階 如月
第1回クラブ協議会 18時 2階サボイ

14日（金） 誕生祝 「理事就任挨拶」
「各委員会委員長就任挨拶第1部」

21日（金） 「各委員会委員長就任挨拶第2部」
28日（金）「納涼家族懇親会」 18時

●青葉城恋唄 / さとう宗幸

●夢のあとに / フォーレ

会長・幹事バッジ引継ぎ式

●サンタ・ルチア / ナポリ民謡

「２０２３年度各委員長就任挨拶第2部」

●ウィアーオール・アローン
/ボズ・スキャッグス

※ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード：motegi@2023

・２０２２年度土井通誉会長より、２０２３年度松尾幸靜会長へ
バッジの引継ぎ式が行われました。

・２０２２年度幹事河内美香幹事より、２０２３年度磯本昌章幹
事へバッジも引継ぎ式が行われました。

・第１号ビジター（大阪RC）山本幸弘さまへ記念品をお渡し致し
ます。

・２０２２年度土井通誉会長様、河内美香幹事様へ記念品を
お渡し致します。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 門岡慎治 ： 副委員長坪川慎二： 委員 ：原田実樹宜・藤田佳孝・志岐賢剛・遠藤淳平・上田真也

【米山記念奨学生：孫盈盈さん】

・会長より７月の奨学金をお渡しします。

皆さまこんにちは、米山奨学生のソンエイエイです。
なぜ日本に留学したかについてお話しさせていただきます。
中国で日本のドラマや日本のアニメが放送されていました。
そのアニメが好きだから日本へ留学したい人が沢山います
私が最初に日本へ行きたいと思ったのは日本のアイドルに
なりたかったからです。小学校の時にテレビでモーニング娘
を見ました。中国人として高いレベルの日本語を習得してア
イドルとして活動したいと当時はそう思っていました。その夢
を見ながらそのアイドルが好きな私が中学時代、高校時代を
過ごしました。高校３年生の時に両親に日本の大学に行って
「私、アイドルになって仕事したい」と言ったら、当然、両親に
断られました。中国は学歴社会だから、せめて学歴を取って
から考えなさいと言われていました。
その為、大学進学の時はあえて日本語を選びました。
日本語の勉強とともに、日本の伝統文化とか文学作品とか
興味を持つようになりました。
大人になって、アイドルという仕事に新たな認識が生まれま
した。いつも笑顔のままで自分のプライド生活も捨てて、美し
い商品のように生きていくことが本当に自分らしいのかと思
っていました。今、自分が本当にやりたいことを見つけはじめ
ました。今、ここに立っているのも自分の新しいやりたいこと
を見つけられたからです。

幹事報告：磯本幹事

・本日例会終了後に、第１回定例理事会を如月にて行います。
また当日、１８時より２階のサボイにて最初のクラブ協議会な
らびに土井会長、河内幹事の慰労会を開催いたします。
理事、役員、各委員長は出席お願い致します。

・応援の事務局の山口智美さん、ピアノ演奏をして頂いている
三好晶子さんをご紹介します。

各委員会報告

【青少年奉仕委員会：安藤委員長】

・7月12日水曜日、19時15分よりローターアクトクラブ例会を
行います。
場所が「みんなの貸会議室」天神西通りとなっています。
登録料が2,000円で、テーマが「所信表明例会」です。
皆さまの出席を宜しくお願い致します。

【的野良次会員より】

・日本航空と全日空の株主優待券があります。
もしご利用したい方がいたら是非ご利用ください。
（カウンターで見せると半額になります。）

２０２３～２０２４年度 ：幹事 磯本昌章

今期幹事をさせていただきます磯本昌章と申します。
宜しくお願い致します。自己紹介をさせていただきます。
法政大学出身で松尾さんみたいに真面目ではなかったの
ですが、その後、大学を卒業して大手電機メーカーに勤め
ていましたが、３０歳の時にもう一度薬学部に行き３５歳で
薬剤師になりました。そして今の会社を作ってやっています。
さて今年のことですが今、会長がお話しになった通り、大変
立派なリーダーを松尾さんに勤めて頂きますので、素晴ら
しい会の運営をされると思います。
一方、私の方は力不足でございまして色んな面で五里霧中
で何を言っても、たちまち狼狽しております。そのような状況
でやっていきますので、皆様にご迷惑をおかけするかと思い
ますが、いや「多分ある」と思います。
先にお詫びしておきます。
今期は皆様もご存知のように、コロナ禍があけましたので
沢山の行事があります。先ほど会長が言われましたように
２７００地区からはロータリー賞を取りなさいと言われており
ます。２３項目の内容について詳しい方もそうでない方もお
られると思いますが、会員の増強で今より３名増やしなさい！
ですとか、細かい目標設定をしてオンライン上で宣言しなけ
ればなりません。
その中で１４項目達成したらロータリー賞というものを貰える
のですが、それを必ず貰いなさい！と言われています。
頑張っていこうと思いますが、皆さんが色んな奉仕活動等に
駆り出されることも多いかと思います。
皆さんと協力してやっていければと思います。コロナ禍があけ
てご自分の会社とか関係団体とか皆さんの出事が多くなって
いると思います。これを乗りきる為に委員同士でシェアしてい
ける「全員で一歩前へ」の気持ちでやっていきたいと思います。
今年はクラブセントラルもありますし、台湾の行事が１０月と
１２月の２回あります。
またIMもあります。１０月にロータリーを市民に知ってもらう為
に護国神社で大イベントが行われます。委員長ばかりでなく
皆で運営していけたらと思っております。
松尾会長も私も無口で口下手で引っ込み思案ではありますが
皆様のご指導を頂きまして１年間どうぞ宜しくお願い致します。
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２０２３－２０２４年度松尾幸靜会長挨拶

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。
http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

「クラブ運営基本方針について」

2023-2024年度のRIゴードンＲ．マッキナリー会長は、「Create Hope in the World＝世界に希望を生み出そう」を
テーマとして提言されました。これはロシアによるウクライナ侵攻なども有り、詩人のマヤ・アンジェロウの述べた言葉
「続けましょう/自分らしくあるために/思いやりある行いで/不親切な世界をあっと言わせるために」からインスピレーショ
ンを得るべきと2023-2024年度テーマ講演で発信されています。

RI会長のテーマを踏まえ2023-2024年度2700地区吉田知弘ガバナーのテーマは
「ロータリーを開き、ロータリーを前進させようです」「持続可能な良い変化をもたらす」ために何が出来るかを考え、かつ
実践することが重要でありこの地道な実践を通じて初めて「世界に希望を生み出す」ことが出来ると提言されています。

RI会長と2700地区ガバナーの提言行動計画を受け福岡東南ロータリークラブのテーマを「全会員で一歩前へ」としまし
た。

RI行動計画について
ロータリーはビジョン声明として「私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生
むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指しています」とし、以下の行動計画を掲げられています。

1.より大きなインパクトをもたらす
2.参加者の基盤を広げる
3.参加者のより積極的なかかわりを促す
4.適応力を高める

2700地区行動計画
1.ロータリーの基本を確認し、尊重しよう（一人ひとりのロータリアンへ）
2.クラブの活動を充実させよう（一つ一つのロータリークラブへ）
3.充実した例会を取り戻そう（丁寧なクラブ奉仕の充実）
4.クラブの課題を理解し、明確な目標を設定しよう
5.ロータリー賞の全クラブ受賞に向けて
6.インパクトある奉仕プロジェクトを計画・実行しよう
7.会員増強の目標と達成の視点について
(a)会員60名以上のクラブは会員増加数(純増3名)
(b)当年度地区目標3200名
(c)会員増強に際してDEIの視点、年齢や性別、職種、役職・勤務先企業の規模にとらわれず将来のリーダーとなる
にふさわしい人物

8.会員相互のコミュニケーションを高めよう（新会員育成プログラムの作成）
9.若手会員の地区への出向を支援しよう（クラブを外に開き、次世代のリーダーを育てる）
10.マイロータリーの登録率を向上させよう
11.ロータリー財団・米山記念奨学会への寄付増進について
12.RI会長方針に示された取り組み事項として

A、ポリオ根絶への取り組み
B、メンタルヘルスの改善への取り組み

私たち、福岡東南ロータリークラブは、2700地区が掲げた行動計画を計画目標と致します。
これまで、当クラブは、長期計画委員会で定め、掲げた、当面の中・長期目標として「地域において最も社会奉仕
（国際奉仕を含む）に力を注いでいる奉仕団体になる（職業奉仕を徹底する、地域発展に貢献する、人道支援活動）
の取り組みをして参りました。
より多くの会員のみな様、ローターアクト会員のみな様、衛星クラブ会員のみな様、会員企業の皆様の参加も得ながら

、
長期計画が意味する、社会奉仕活動の継続と発信を続けてゆくことが、示された2700地区の行動計画の目標の達成
と、クラブの活性化にも寄与するものと信じ、今期、一年間の活動方針と致します。

http://fukuoka-serc.org/
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＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 / 草原会員＞

松尾幸靜君 新年度の会長をお引き受けさせて頂きます。地域で社会奉仕に汗をかくクラブを目指します。
どうぞよろしくお願い致します。

土井通誉君 松尾会長、磯本幹事ご就任おめでとうございます。ご活躍を心から祈念申し上げます。
微力ながら精一杯、応援致します。

河内美香君 松尾会長、磯本幹事一年間、頑張って下さい。

浅野秀樹君 大雨の中、松尾丸の船出に際し、幸多かれと祈る

新納 洋君 松尾会長、磯本幹事一年間よろしくお願い致します。

石川哲也君 松尾幸靜会長、磯本昌章幹事ご就任おめでとうございます。
皆様本年度もよろしくお願い致します。

鬼倉 潔君 松尾会長、磯本幹事、曽屋S.A.A頑張って下さい。応援します。

佐々木健一君（衛星クラブ）松尾会長、一年間ご苦労様です。頑張って下さい。

濱野良彦君 ・松尾会長、磯本幹事、ご就任おめでとうございます。
ご活躍をお祝い申し上げます。
・新納さん、IM（インターシティミーティング）の準備有難うございます。
・楽しい「ワイン会」に参加できて嬉しく感じております。有難うございました。
・福岡トライアスロンにボランティアで参加された会員の皆様に敬意をこめてスマイルします。

白水ルリ子君 本日より新年度になりました。松尾会長どうぞよろしくお願い致します。
親睦委員長として頑張ります、どうぞよろしく願い致します。

矢頭美世子君 6回目のコロナ注射を打って大変でした。4回目会社を休みました皆さんも用心して下さいね。

志岐賢剛君 久しぶりの参加です。

末秋 聡君 バリ島より帰国しました。
長男が夏休みで一時帰国しており、福岡市東区にあるアイランドシティの「おにぎりの里」で
短期のアルバイトをしております。バイト初日にお皿を２枚割ったそうなので、この場をお借り
して矢頭先輩にお詫び申し上げます。

山下恒夫君 坪内さんお送りいただきありがとうございました。

深澤良信君 早退します。

合 計 ２７，５００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 １,０９４，０６０ 円 達成率 ８４，２％


